

Les collégiens reçoivent une tenue cycliste



La section cycliste du collège attire de nombreux collégiens de différentes régions de France. Elle a reçu un jeu de 25 tenues cyclistes. Photo ER

C'est une fierté pour les 20 sportifs, filles et garçons de la section cyclisme du collège de Faucongy : ils ont reçu une tenue complète de cycliste floquée par un des sponsors de l'équipe professionnelle de Thibaut Pinot. Ce n'est pas vraiment la tenue de Thibaut Pinot, mais il y a déjà beaucoup de symboles à endosser cette tenue, synonyme de leur engagement dans le vélo. À l'initiative de Cyril Régnier, volontaire au collège

pour accompagner les élèves, un dossier a été monté et transmis à Groupama engagé dans le vélo, et habitué à doter chaque année un club de tenue cycliste. Après différentes explications et justifications, Philippe Thiebaud vice-président de la commission communication de la caisse régionale et en charge du cyclisme a remis 25 tenues complètes cyclistes aux élèves, en présence du principal Rudy Cara. Les élèves ont revêtu les

tenues pour porter haut les couleurs du collège. Cette remise de maillot coïncidait aussi avec la présence de 30 futurs élèves en immersion au collège pour 2 jours. Les différentes options offertes par l'établissement ont permis de conserver un effectif pour assurer la pérennité du collège. La prochaine sortie des collégiens sera un déplacement sur le Tour d'Italie (giro) en mai prochain pour une semaine.